



APPEL DES FEDERATIONS DEPARTEMENTALES DE L'EDUCATION NATIONALE DE HAUTE-LOIRE

RETRAITES : POURSUIVRE ET GAGNER !

TOUS EN GREVE MARDI 28 MARS

**TOUS à l'AG départementale des personnels
de l'EDUCATION NATIONALE**

3.5 Millions de manifestants dont 15 000 au PUY. La plus grosse manifestation depuis le début du mouvement.

Le gouvernement est dans une impasse, il faut enfoncer le clou jusqu'au retrait de la Réforme.

L'absence de vote de la loi et l'utilisation du 49.3 ont encore plus renforcé les manifestations et les reconductions des grèves dans de nombreux secteurs (SNCF, Enedis, Education Nationale, Eboueurs, Transports urbains...). L'allocution du Président a été vécue comme une nouvelle provocation.

Pour l'intersyndicale, le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre.

Dans ces conditions, les fédérations appellent tous les personnels à la grève et à la manifestation mardi 28 mars.

Afin de discuter des suites à donner pour faire définitivement reculer le gouvernement, elles invitent tous les personnels de l'Education nationale à se réunir en assemblée générale.

Le Mardi 28 mars

**Tous et toutes à l'Assemblée Générale Départementale
9h Salle de la Commanderie Saint Jean au PUY**

**Tous et toutes à la manifestation interprofessionnelle au Puy en Velay
10h30 Place Cadelade**